



Journal d'Eugène



Défi du mois de novembre

3 novembre 2025

La première étape se termine le 14 novembre. Dès le début de la semaine suivante. Les rencontres officielles de bulletin sont prévues dans la soirée du 20 novembre, ou l'avant-midi du 21 novembre.

Vous recevrez une invitation de la part du titulaire. Il se pourrait qu'on vous propose une rencontre au courant de la semaine, après 15h00 également.

Nos apprentis chevaliers ont une attitude impeccable. Ils font preuve d'un grand respect en adoptant des comportements dans l'école qui ont un impact positif sur le climat d'apprentissage. Pour les féliciter, ils ont eu droit à une belle activité, soit décorer une petite citrouille qu'ils ont pu rapporter à la maison.

Ils sont maintenant prêts pour un nouveau défi. Il s'agit de celui d'être un bon joueur lors des récréations, et sur l'heure du dîner. L'enseignement du comportement se fera cette semaine. De plus, des activités seront animées en classe afin qu'ils aient la chance d'apprendre des stratégies d'autorégulation des émotions ce qui les aidera à relever le défi. Une attitude positive en contexte de jeux aura sans aucun doute un impact positif sur les relations entre les élèves sur la cour d'école, en plus de diminuer les problématiques qui découlent des conflits vécus lors des récréations.

Sécurité sur la rue Turgeon

Les nouveaux aménagements de la rue Turgeon la rendent plus sécuritaire.

Nous tenons à vous sensibiliser sur les points de vigilance suivants:

- Il est interdit de se stationner et d'utiliser le stationnement qui est au fond de la cour, près du terrain de soccer, comme débarcadère. Les risques de collisions avec les élèves qui passent sur la piste cyclable sont trop importants. Nous comptons sur la collaboration de tous les parents pour assurer la sécurité de nos élèves.
- Le stationnement encadré par les marqueurs rouges est réservé aux berlines transportant nos élèves ayant une déficience motrice. Il est interdit, en tout temps, de se stationner à cet endroit.



Dates importantes

Jeudi 6 novembre:

- Résultats de vote pour le conseil des élèves
- Inter-école Basket ball

Vendredi 7 novembre :

Journée pédagogique

Mercredi 12 novembre et Jeudi 13 novembre:

Ateliers offerts aux groupes de 6e année sur la cyberintimidation

Vendredi 14 novembre :

Fin de la 1ère étape

Samedi 15 novembre :

Tournoi de Basketball (5e et 6e année)

Lundi 17 novembre :

-Réunion du conseil d'établissement (18h30)

Lundi 17 novembre et mardi 18 novembre

- Ateliers offerts aux 1ère année par la maison Hina

Mercredi le 19 novembre :

-Théâtre pour les élèves de 1ère année

Jeudi le 20 novembre:

-Théâtre pour les élèves de 5e et 6e année

Vendredi le 21 novembre:

-Journée pédagogique

Semaine du 17 novembre

-Rencontres de parents pour le 1er bulletin

Vendredi 28 novembre :

-Activité surprise pour tous les élèves

Paiement des frais de dîneurs

Vous avez jusqu'au **6 novembre 2025** pour faire le paiement de la facture des frais de dîneurs.

Un petit retard de 10 minutes par jour? Ça va affecter mon enfant?

Plusieurs élèves arrivent en retard le matin. Ce tableau démontre bien les impacts qu'ont les retards des élèves sur leur parcours scolaire.

Nous vous rappelons que l'école débute à 7h55 le matin, et 13h00 l'après-midi.

Il/elle manque seulement...	Ça égale...	Ce qui veut dire...	Sur 13 ans de scolarité, ça représente...
10 minutes par jour	50 minutes par semaine	Environ 1 semaine et demie par année	Environ une demi-année
20 minutes par jour	1h40 par semaine	Plus de 2 semaines et demie par année	Environ 1 an
30 minutes par jour	Une demi-journée par semaine	4 semaines par année	Environ 1 an et demi
1 heure par jour	1 journée par semaine	8 semaines par année	Plus de 2 ans et demi



Chantale Mercier, directrice; Valéry Bouchard et Annie Lessard, directrices-adjointes.